

姿勢矯正整体院である「姿勢カイロ・オフィス」の名称について

当院はカイロプラクティック院ではありません！

当院では「カイロ」を名称に使用していますが「カイロ」という言葉はギリシャ語の手という意味であり、開業を決意したときは「手技にこだわる施術を行いたい！」という思いから名付けたのですが、カイロプラクティックと混同される方がおられますのでこの場をお借りしてご説明させていただきます。

当院はいわゆる「カイロプラクティック院」ではありません。姿勢矯正専門の整体院であり、解剖学に基づく姿勢矯正理論と画像診断によって科学的に不調の原因を解明し、猫背などの悪い姿勢を改善させていきます。

当院ではポキポキ鳴らしません！

施術で使用するテクニックはこれまでに無かった発想のコンセプトを有していますので効果は抜群だと高い評価を頂いております。

「矯正」という言葉からは「痛い、力でポキポキと鳴らされるのではないか」といった不安なイメージが浮かんで来院しにくかったと言われた方でも施術後は「これなら、もっと早く来るんだった！」との感想を述べられております。

また姿勢矯正ばかりではなく、肩や首のこりや頭痛、腰痛、50肩、座骨神経痛の他、不定愁訴と呼ばれる体調不良を数多く改善させた実績がありますので、どうかご相談ください。

施術後は「凄い！首がなくなったように軽い！肩に羽が生えたように軽い！」「とてもスッキリ爽快！」「姿勢が良くなった！」「頭痛、首肩こりがなくなり、腰痛も改善した！」など、絶賛のお声を数多く頂戴しております。